

## Rotterdam zu Lande und zu Wasser

Den heutigen Mittwoch haben wir in Rotterdam verbracht. Auch hier hat der Träger Komkids, bei dem wir zum Fachaustausch zu Besuch sind, sogenannte "daycarecenter". So konnten wir zum einen die architektonischen Highlights dieser spannenden Hafenstadt besuchen, aber auch eine Einrichtung anschauen und dort mit dem Träger und Mitarbeitern in den Austausch gehen.

Der touristische Höhepunkt nach der berühmten Markthalle, den kubistischen Häusern und der Stadtrundfahrt war der "Splashbus". Mit einem großen Platscher fuhr dieses Amphibienfahrzeug mit uns durch die Maas und die Rheinmündung.

Der Tag ging in dem an die Kita angeschlossenen Restaurant " De machinist" zu Ende, bevor wir nach Den Haag zurückfuhren.

